

KOGA IDOL

今月の古河っ子

いいこが育つ古河



上原立輝 くん
(平成31年1月生まれ・鴻巣)
我が家のアイドルです♡
これからもスクスク育ってね。
(父：洋平、母：あゆみ)

松浦縁 くん
(平成29年6月生まれ・尾崎)
大好きなバアバと、一歳ポーズ！
元気に育ってね
(祖母：由美子)

野中結愛 ちゃん
(平成30年5月生まれ・久能)
イタズラっ子だけど、これからの成長を楽しみにしてるよ♡
(父：翔、母：彩)

小池偉央璃 くん
(平成30年12月生まれ・女沼)
つかまり立ち記念日♡
これからもすくすく育ってね！
(父：貴幸、母：理奈)

お子さんの写真を募集中！ <対象> 0~3歳の市内在住のお子さん <応募方法> メール・電話で受付中。メールのタイトルを「今月の古河っ子応募」とし、本文に「お子さんの氏名(ふりがな)・生年月日・父母の氏名・住所・電話番号」を明記し、city.pr@city.ibaraki-koga.lg.jp(☎シティブロモーション課)へ申し込みください♪



命を救うために

後藤優愛さん 上大野小学校6年生

私の夢は、たくさんの犬や猫の命を救うことです。私は、「殺処分」について、小学4年生の時にテレビのニュースで知りました。罪のない老犬や、飼えなくなった猫などがたくさん殺されています。私は、この悲惨な現状を一日でも早く何とかしたいと考えています。だから、もっと殺処分についての理解を深めて、将来その問題を改善するために役立ちたいと思います。



わたしの夢



キラリ 古河ビト

夢に向かってもう一度

市内在住のフルート奏者

上原麻衣さん(水海)

オーケストラでの演奏経験を生かし、市内でコンサートの開催や福祉施設・小学校での訪問演奏等、さまざまな活動を精力的に行っている上原さん。10月5日(土)、11月23日(土)にはチャングラカフェ(旭町)でコンサートを行う予定です。
詳細は、QRコードからご覧ください。



着物姿でさまざまなジャンルの楽曲を演奏するフルート四重奏団「宵待小町」などで活躍する上原さん。音楽が大好きだった祖父の影響を受け、フルートを始めたいという強い思いから両親を説得して総和南中学校の吹奏楽部に入学しました。中学・高校時代は少しでも時間があれば触っていたフルート。厳しい練習も辛いと感じたことは無く、とても充実した毎日だったと話します。県のソロコンサートでの優勝や、全国コンクールで金賞を受賞したこともありました。音楽大学への進学は選びませんでした。音学大学に進学しても、プロのフルート奏者として、一流のオーケストラに入団できる人はほんの一握り。教師や両親からの現実的なアドバイスが心に響きました。その後は社会人生活を送りながらオーケストラに所属し、フルートを続けてきましたが、練習や公演は想像以上に忙しく、仕事との両立に悩んだ結果、本気でフルートに向き合いたいと思い、仕事を退職しました。フルートと共に生きるという夢に向かって歩み始めた上原さん。今後は、地元古河で育まれた自身の「音楽観」をフルートの音色に乗せて、世界に発信していきたいと語る目は希望に満ち溢れていました。

~Profile~
水海小学校→総和南中学校→常総学院高等学校→立命館大学を卒業。
13歳でフルートを始め、翌年ソロコンテストいばらきで1位を受賞。高校在学中に2度の全日本吹奏楽コンクール全国大会と3年連続全国大会金賞受賞記念演奏会に出場。



▲古民家でのフルート演奏



▲今後の目標を語る上原さん